

Analiza presidente ruso cooperación integral con Iraq



Moscú, 25 jul (RHC) El presidente de Rusia, Vladimir Putin, analizó con el vicemandatario iraquí Nuri Al-Maliki la cooperación integral entre ambos países en el área comercial, energética y técnico-militar, durante un dialogo efectuado en el Kremlin.

Durante un encuentro en Moscú, Putin consideró necesario debatir también sobre la situación regional, en alusión al combate al terrorismo en Iraq y en Siria.

Por su parte, Al-Maliki agradeció la cooperación de Rusia en la lucha contra las formaciones extremistas en Siria y por el suministro acelerado de armamentos a Iraq, después de las agresiones de grupos extremistas.

El vicepresidente iraquí consideró, además, que la división de su país por principios étnicos o religiosos, en lugar de hacerlo por consideraciones políticas, puede conllevar a otra escalada de violencia terrorista.

Por su parte, la nueva secretaria de prensa de la Casa Blanca, Sarah Huckabee Sanders, aseguró que la administración del presidente Donald Trump apoya las sanciones unilaterales que el Congreso estadounidense prevé imponer a Rusia.

Los comentarios de la funcionaria tuvieron lugar durante una entrevista con el programa This Week de la cadena televisiva ABC News.

Huckabee Sanders sostuvo que la legislación original estaba mal escrita, “pero pudimos conciliar posiciones con la Cámara de Representantes y el Senado. La administración está contenta con la capacidad para hacer los cambios necesarios y apoyamos la legislación”.

La Cámara baja votará el 25 de julio un proyecto de ley bipartidista para imponer castigos a empresas nacionales y de terceros países que inviertan o participen en la esfera energética rusa.

Además, la legislación busca despojar al poder Ejecutivo de la capacidad para hacer cambios o derogar la política de sanciones.

Inicialmente, la Casa Blanca instó a los legisladores a reducir las disposiciones que limitan sus facultades para derogar las penalizaciones. Sin embargo, se espera que la legislación llegue sin los cambios solicitados al escritorio del mandatario, destacó el diario The Hill, especializado en temas del Congreso.

De forma unilateral, Washington y la Unión Europea (UE) impusieron sanciones contra Moscú a raíz del conflicto interno ucraniano en 2014, tras un golpe de Estado en Kiev.

El gobierno del presidente Vladimir Putin ha negado cualquier responsabilidad en el conflicto en el este de Ucrania y ha reafirmado que tanto Estados Unidos como la UE impusieron tales medidas bajo excusas inventadas e ilegítimas.

De acuerdo con el medio de prensa, el proyecto de ley se estancó en la Cámara baja luego de que fuera avalado el mes pasado por el Senado en una votación de 98 votos a favor y dos en contra, pero los negociadores llegaron a un acuerdo revelado este sábado.

Para la aprobación de la iniciativa será necesaria una mayoría de dos tercios de los representantes.

La votación se producirá en medio de la pesquisa a nivel federal y legislativo sobre una supuesta colusión entre el equipo del mandatario y el país euroasiático durante el proceso electoral de 2016.

La legislación también incluirá una propuesta de nuevas penalizaciones contra Irán y la República Popular Democrática de Corea debido al desarrollo de sus respectivos programas de misiles balísticos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/136539-analiza-presidente-ruso-cooperacion-integral-con-iraq>



Radio Habana Cuba